

Policía peruana tómasenos Bancos en la capital



LEE DISCURSO. Washington, Oct. 14 (AP-Cablefoto). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, en su discurso durante la ceremonia protocolar de bienvenida a la Casa Blanca. Le escucha Ronald Reagan, Presidente de Estados Unidos.

Atentado contra consulado de los E.U. en Barcelona

Barcelona, España, Oct. 14 (AP). Una bomba que estalló hoy junto a la puerta de entrada a las oficinas del Consulado de Estado Unidos en esta ciudad, causó heridas leves a ocho personas, incluso dos empleados del consulado, y grandes daños, dijeron funcionarios norteamericanos.

El vocero de la embajada de Estados Unidos en Madrid, Bob Meade, informó que se trataría de un atentado.

—Pasa a la página 53—

Fortalecimiento de la primera ministra inglesa

Blackpool, Inglaterra, Oct. 14 (AP). Con el socialismo en retirada y su revolución conservadora en marcha, la primera ministra Margaret Thatcher salió más fortalecida que nunca de la conferencia

anual de su Partido Conservador.

Tras dominar a los sindicatos, vender empresas estatales y desplazar el foco del debate político nacional desde su llegada

—Pasa a la página 53—

Combates dejan saldo de 600 muertos en Sri Lanka

Colombo, Sri Lanka, Oct. 14 (UPI). Columnas de blindados de la India se reagruparon y lanzaron ataques hoy contra los rebeldes tamiles atrincherados en la ciudad de Jaffna, en la quinta jornada de encarnizados intercambios de artillería y comba-

tes cuerpo a cuerpo en los que han muerto cerca de 600 personas, informó un oficial de Sri Lanka.

Reagrupándose después de sufrir derrotas en cuatro frentes diferentes, los soldados de la India, precedidos por disparos

—Pasa a la página 33—

Abrams fustiga a Congreso de E.U.

Washington, Oct. 14 (UPI). El secretario de Estado Asistente para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams, afirmó ayer que algunos miembros del Congreso aparentemente han adoptado un "voto de silencio" sobre las supuestas violaciones de Nicaragua al plan de paz para Centroamérica.

"Frecuentemente me parece que algunos en nuestro Congreso están en realidad comprometidos a eliminar a la resistencia (los rebeldes) más de lo que están para hacer que funcione el acuerdo de Guatemala", dijo Abrams en un

simposio sobre Nicaragua en el Departamento de Estado.

El principal arquitecto del plan de paz, el presidente costarricense Oscar Arias, ganó ayer el Premio Nobel de la Paz. Abrams declinó de inmediato hacer comentarios al respecto, señalando que el Departamento de Estado haría posteriormente una declaración.

Abrams dijo que el plan de paz, firmado por cinco jefes de Estado de Centroamérica el 7 de agosto, será una prueba para determinar si Estados Unidos con-

—Pasa a la página 47—



BESA BANDERA. Washington, Oct. 14 (AP-Cablefoto). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, besa el pabellón de los E.U. durante ceremonia protocolar en la Casa Blanca.

Dan plazo a un ex Pdte. dominicano para ir a prisión

Santo Domingo, Oct. 14 (AP). La justicia dominicana revocó la orden de excarcelación dictada el pasado 14 de mayo en favor del ex presidente Salvador Jorge Blanco por considerar que "cesaron las causas que lo motivaban".

—Pasa a la página 47—

Miles de iraqueses reclaman venganza contra los iraníes

Bagdad, Oct. 14 (AP). Centenares de miles de iraqueses, reclamando a gritos venganza contra Irán, marcharon hoy por las calles en una procesión fúnebre para las 32 personas, en su mayoría niños, que murieron al estallar un proyectil lanzado por fuerzas iraníes contra esta capital.

—Pasa a la página 33—

saron a la sede principal de la empresa Financiera de Crédito, compañía vinculada al banco de Crédito.

De inmediato no se informó de heridos entre los empleados, pero esta mañana un niño de cuatro años de

—Pasa a la página 47—

Escándalo en Alemania por muerte de político

Hamburgo, Oct. 14 (DPA). La enigmática muerte del ex primer ministro del Estado federado de Schleswig-Holstein, Uwe Barschel, convirtió

repentinamente el caso de la campaña electoral de dicha región en un escándalo sin precedentes en los 38 años de vida de la República Federal de Alemania. "El campo de las fuerzas políticas en la República Federal" se ha convertido "de pronto en mortal", comenta el conservador "Frankfurter Allgemeine Zeitung" en un artículo editorial.

—Pasa a la página 53—

Jasov rechaza reunión con Weinberger en EU

Washington, Oct. 14 (DPA). Dimitri Jasov, el ministro de Defensa de la Unión Soviética, se pronunció nuevamente contrario a un encuentro con su colega de los EE.UU. Caspar Weinberger, en Nueva York, proponiendo en su lugar de nuevo Ginebra como lugar para ese

encuentro. Según informó hoy el Pentágono, la última respuesta de Jasov a la invitación de Weinberger para conversaciones "sobre un amplio temario" fue recibida el sábado.

Departamento de Estado deplora violencia en Haití

Washington, Oct. 14 (AP). El portavoz del Departamento de Estado norteamericano, Charles E. Redman, dijo hoy que "obviamente, deploramos cualquier tipo de violencia política. Respal damos firmemente a Haití en su transición hacia la democracia". "No creemos que incidentes de este tipo sirvan a la causa de la democracia en Haití", agregó Redman, refiriéndose al asesinato ayer del dirigente opositor haitiano Yves Volé.

Volé, dirigente demócrata-cristiano, de tendencia

—Pasa a la página 33—



INCIDENTES. Bogotá, Oct. 14 (AP-Cablefoto). La policía acordonada, dispara granadas de gas contra manifestantes que ayer, durante el entierro del líder izquierdista colombiano Jaime Pardo Leal, provocaron incidentes. Grupos de oposición convocaron a una huelga de 24 horas, por el asesinato de Pardo Leal.